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Au vue des circonstances auxquelles le
monde fait face actuellement,
notamment avec la crise du Corona
virus et les contraintes imposées,  nos
séances de cathéchisme n'ont pas pu
être poursuivies en présentiel. Cela
nous a donc incité à mettre en place 
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Édition spéciale: 18 jeunes décident de participer à la

publication d'un petit journal pour mettre en lumière leurs
talents divers !
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chemin vers le Christ. 
Malgré les difficultés de ces dernières semaines, ces 18 jeunes ont pu continuer
à s'instruire et à passer de bons moments tous ensemble (Merci à l'application
"ZOOM" !!).

Mathilde
Thaïs

Paul

BONNE LECTURE !!

un autre système afin de poursuivre notre 



Actualités

LE CONFINEMENT A-T-

IL UN AVANTAGE ?

RESTONS POSITIFS !
Notre journaliste du KT, Thaïs Micouin, faisant ce métier depuis qu'elle a 13 ans,

nous parlera aujourd'hui de la crise sanitaire, et d'une façon, si j'ose dire,

"positive" de voir les choses... 

Interview spécial avec Gérard le 14
novembre 2020.
Aujourd'hui, nous accueillons Gérard,

un citoyen  du commun des mortels,

qui nous exprimera son ressenti au

niveau des divers confinements.

Thaïs: Bonjour Gérard !

Gérard: Bonjour !
Thaïs: Selon vous, Gérard, le

confinement a-t-il des avantages ?

Gérard: Oui, il y a des avantages

heureusement !! Avec le télétravail, je

peux passer plus de temps avec ma

femme et mes enfants, ce qui n'était

pas évident auparavant étant donné

que je travaillais beaucoup...

Thaïs: C'est vrai que parfois le travail

prend de la place !

Toutefois pour vous, y a-t-il,, des

inconvénients ?

Gérard: Oui il y a des inconvénients

telle que la fermeture de ma

boutique de papier peint qui n'est

malheureusement pas classée

comme un besoin indispensable...

Cependant, je n'ai pas lâché l'affaire !

Même si je ne suis pas un adepte de

la technologie, avec l'aide de mes

proches, j'ai pu vendre mes produits

en ligne !
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Thaïs: Et bien, merci Gérard pour votre

opinion sur ce confinement plus ou

moins contraignant ! Si je puis me

permettre; j'ai rarement vu des

personnes aussi positives concernant la

COVID !

VACCIN CONTRE LA

COVID: Y A-T-IL UN

ESPOIR ?
La nouvelle a provoqué un regain

d'espoir ! Alors que la pandémie du

COVID-19 continue, les groupes

pharmaceutiques américains et

allemands - Pfizer et BioNtech

respectivement - ont annoncé que leur

projet de vaccin apportait une preuve

d'efficacité à "90%" au début du mois

de novembre.

Mais il est, bien entendu, trop tôt pour

crier victoire !  

ALLÈGEMENT DES

RESTRICTIONS

SANITAIRES.
Les magasins et les rayons dits "non
essentiels" rouvrent !
Le gouvernement a demandé en contre



-partie de renforcer le respect des règles

sanitaires. Les commerçants reprennent

enfin confiance en l'avenir malgré les

contraintes ! C'est notre cher ami Gérard

qui sera sans doute content !

En outre, après le 15 décembre, bien

qu'il y ait le couvre-feu à partir de 20h,

nous pourrons à nouveau nous

rencontrer au-delà des 20 km du

domicile !

Le sourire revient peu à peu sur tous les

visages sous les masques bien sûr !  

Actualités

~ Thaïs
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A
Attestation

Il est vrai qu'avec la COVID nous sommes davantage appelés à changer nos

habitudes, se laver régulièrement les mains, mettre des masques, éviter de circuler

aux heures de pointes... Amen amen je vous le dis, même notre façon d'apprendre

l'alphabet va changer ! 

Couvre-feu DépistageBactéries Éphad
Fermeture

des
magasins

Gestes
barrières

Hôpitaux Infirmie(è)r(e)s
Jean

Castex
Kilomètres
à respecter

Lotion
hydro-

alcoolique
Masques Netflix

Origine du
virus

Pandémie Quarantaine Reconfine-
ment

Santé Télétravail
Un mètre de
distanciation

sociale

Vaccin Wuhan Xi Jimping Youtube Zoom

a

~ Participation

de tous !



Sujet de réflexion - La liberté d'expression

Qu’est-ce que la liberté d’expression ?
Par quel moyen je peux m’exprimer ?

La liberté d’expression est un état qui te

permet d’être libre de t’exprimer dans le

but de transmettre ou de communiquer

un message qui vient du fond de ton

être, c’est à dire, venant soit de ta pensée

et/ou de ton cœur. D’autre part, elle est

considérée comme fondamentale et

comme facteur déterminant dans notre

société démocratique.

Il y a plusieurs manières de s’exprimer;

la parole, l’écriture, la musique, le

dessin, la danse, le sport,... Bref;

chacun selon ses propres talents, ses

goûts ou selon le type d’éducation

qu’il a reçu - quelqu’un ayant fait du

théâtre aura plus de facilité à

s’exprimer en public qu’un autre

ayant fait de la poterie par exemple.

Donc, la manière par laquelle tu

t’exprimes dépend de qui tu es, de

l’environnement dans lequel tu as

grandi et de l’éducation ainsi que de

l'enseignement que tu as reçus.

Tu peux ainsi remarquer que chaque

personne transmet un message qui

reflète ce qu’elle est et ce qu’elle vit à

un instant précis. Anne Frank peut-

être un exemple incroyable par sa lib-
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La liberté d’expression est une valeur

supérieure et un vecteur nécessaire. Elle

est également un engagement puisqu'-

“Nul ne doit être inquiété par ses
opinions mêmes religieuses pourvu que
leur manifestation ne trouble pas l’ordre
public établi par la loi.”

~  Déclaration des droits de l’homme et
du citoyen de 1789, article 10

-elle extériorise le fond de ta pensée

et/ou de ton cœur, et donc, comme

tout engagement, elle entraîne une

responsabilité.



Sujet de réflexion - La liberté d'expression
-erté d’écrire, elle a communiqué à

l’humanité ce qu’elle était et ce qu’elle

vivait durant la Seconde Guerre

mondiale ! Un autre exemple peut-être

Martin Luther King, ou Gandhi, qui, avec

une volonté de guider leur peuple vers

une vie plus juste et paisible, ont

organisé de grandes marches en vue de

transmettre un message de paix dans un

monde rempli d’inégalités.

Il est important de comprendre que

lorsqu’une personne ne parle pas, cela

ne veut pas dire qu’elle ne s’exprime pas.

Le besoin de s’exprimer.

Je vous ai posé cette question, et toi,

ainsi que d'autres de tes amis m'ont

alors dit que cela dépendait de notre

propre volonté et de l'environnement

dans lequel nous nous trouvons. Ces

réponses sont justes - et nous en

discuterons dans un deuxième temps

- mais il y a avant tout le besoin de

s’exprimer, qui dépasse très souvent

notre propre volonté et

l’environnement dans lequel nous

nous trouvons.  Car tout simplement,

si nous ne nous exprimons pas, nous

pouvons tuer une partie de nous-

mêmes car s'exprimer est un besoin

vital.

On a tous besoin de s'exprimer et cela,

avec des outils propres à chacun.

Comme le dit notre chère amie Nada:

“Notre survie, notre épanouissement,
notre progression dépendent du
besoin de s’exprimer. Dans notre
famille, ou même dans notre société,
s’exprimer devient richesse car nous
sortons de nous mêmes et nous nous
enrichissons les uns les autres. Dans
mon corps, par exemple, alors que
mes oreilles écoutent une musique,
mon coeur se réjouit, ma bouche
chante et sourit, mes yeux brillent par
une larme de joie ou de tristesse, ma
pensée et mon esprit voyagent, mon
corps frétille et danse…
C’est ainsi dans une famille et dans
une société; tous se répondent et si
personne ne s’exprime, rien ne
bouge. On le voit bien dans les
sociétés où le peuple ne peut
s’exprimer. C’est une société fade, qui  

L’expression, en effet, ne réside pas que

dans l’empire des mots mais celle-ci

embrasse tout ce qu’est l’être humain,

de telle sorte que, simplement par sa

manière de vivre, un message se

transmet - consciemment ou

inconsciemment. Un pauvre mendiant

peut ne pas parler, et pourtant il

transmet le message de sa misère - ou

de la nôtre - ce qui me pousse à croire

en la diversité par laquelle un message

peut être transmis et de l’importance de

l’accueil de ce message. Car en effet,

accueillir le message que transmet une

personne par sa manière de vivre, c’est

accueillir ce qu’elle est et ce qu’elle vit.

Lorsque je transmets un message -
sous diverses formes de
communication - j’exprime non
seulement mes sentiments (peur, joie,
appréhension, déception, douleur,...),
mais aussi je révèle à la fois toute la
richesse et toute la pauvreté de mon
humanité. Donc, suis-je prêt à me
livrer aux autres ainsi ? À me mettre à
nu ? À être transparent ? À ne pas
avoir de filtre devant les autres ?
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La volonté de s’exprimer.

à une seule couleur et où ne
s’épanouissent qu’une infime partie du
peuple.
Dieu ne nous a pas créé différents par
hasard, mais bien pour diversifier les
richesses !

Oui; s’exprimer permet à l’humanité
d’évoluer. Ce que nous sommes
aujourd’hui est le fruit de toutes les
expressions antérieures. Celles-ci
peuvent rassembler le magnifique
puzzle de l’humanité car elles
racontent l’histoire ainsi que les
événements vécus, et servent à
apprendre à éviter les erreurs à
l’avenir.”

La profonde volonté de s'exprimer, chez

les êtres humains, peut avoir plusieurs

moteurs comme la manifestation d'une

injustice, la passion de faire quelque

chose, l'amour que nous pouvons porter

envers une personne…

L’environnement dans lequel
nous pouvons nous exprimer
librement.

 Dans le registre d'une injustice

manifestée, un groupe peut émaner

une profonde volonté de s'exprimer

pour faire jaillir une justice

commune, et dans ce groupe, l'un

peut marcher, l'autre peut parler ou

écrire. Dans celui de la passion; une

personne, habitée d'un ardent désir

de transmettre ce qu'il sait par

exemple, s'exprime sous diverses

formes dans l’objectif d'enseigner sa

sagesse à ses élèves. Concernant

l'amour, un exemple peut être le

simple "Oui" que prononcent deux

fiancés le jour de leur mariage, qui

exprime leur profond désir d'être et

de vivre ensemble.

L'expression libre de notre être peut

dépendre aussi de l'environnement

dans lequel nous nous trouvons;

c'est-à-dire du lieu et des personnes

avec qui nous cheminons.

Sujet de réflexion - La liberté d'expression
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Sujet de réflexion - La liberté d'expression

Souviens-toi, lorsque tu transmets un

message, tu communiques non

seulement le fond de ta pensée, mais

avant tout, tu transmets une partie de

ce que tu es et de ce que tu vis -

consciemment ou pas. Mais si un beau

jour dans ton chemin de vie tu marches

dans l’obscurité et que tu ne te

rappelles plus qui tu es, le fond de ta

pensée ne sera que détresse et ce ne

sera plus qu’un message de détresse

que tu transmettras.

“Un aveugle peut-il guider un autre
aveugle ? Ne vont-ils pas tomber tous
les deux dans un trou ?”

~ Luc 6: 39

N’oublie pas, mon cher ami, cela arrive à

tout le monde de se perdre et lorsque

cela t'arrive, rappelle-toi que nous avons

fortement besoin de ces personnes avec

qui nous pouvons être nous-mêmes

pour qu’elles nous rappellent qui nous

sommes réellement.

Ah ! Je me souviens de ces personnes

qui, par les conséquences de la vie et/ou

par leur liberté d’agir, s’étaient rendues

esclaves de la toxicomanie ou de la peur

de perdre un membre du corps à cause

d’un accident, ou de la peur de la mort

à cause de la maladie. Cependant, j’ai

aussi vu ces mêmes personnes se

relever grâce au soutien qu’elles avaient

reçu dans leurs familles, de leurs amis et

avec Dieu. 

Cher ami, si un jour tu te perds dans les

méandres de la vie, rappelle-toi de ces

personnes qui ont fait de toi ce que tu

es aujourd’hui, rappelle-toi de ces

personnes qui ont su te relever, rappelle

LA GAZETTE DU KT PAGE 6

-toi des événements qui t’ont formé.

Oui, rappelle-toi cher ami à faire

mémoire de ce qui te sauve…

Quels sont les moments qui m’ont
marqué dans ma vie ?
Avec qui je les ai vécus ?
Il est important de marquer - en écrit

si possible - les événements

journaliers qui t’ont formé à être

quelqu’un de plus humain, c’est-à-

dire, quelqu’un qui a soif de la justice,

qui apprend à pardonner sans

compter, qui est humble et accepte

ses faiblesses, qui apprend à s’aimer

et à aimer les autres d’un amour

inconditionnel.

Dans le christianisme, lorsque le

Christ souffrit sa passion et livra sa vie

sur la croix, il offrit sa vie -

représentée par le don de son corps

et de son sang -, à Dieu pour sauver

toute l’humanité de tous leurs

péchés.

Tu peux remarquer que pendant la

messe, nous faisons sans cesse

mémoire de cet acte salutaire

lorsque le prêtre dit: “Ceci est mon

corps (...), ceci est mon sang, livrés

pour vous. Vous ferez cela en

mémoire de Moi.”. Et nous avons vu

plus tôt que faire mémoire de ce qui

nous sauve nous rappelle - voir nous

révèle - ce que nous sommes. En

effet, pour nous les chrétiens, le don

de la vie du Christ sur la croix, est un

événement marquant car il nous

rappelle notre identité propre, il nous

rappelle non seulement toute notre

dignité mais aussi la raison de notre

existence. 



Sujet de réflexion - La liberté d'expression

““Tu as du prix à mes yeux et je t’aime (...)”,
dit l’Éternel.

~Isaïe 43:4

“Apprends-nous la vraie mesure de nos
jours : que nos cœurs pénètrent la sagesse.
Rassasie-nous de ton amour au matin,
que nous passions nos jours dans la joie et
les chants.”

     ~ Psaume 89: 12, 14

D’ailleurs, se r-appeler, peut être traduit de

l’anglais, ce qui nous donne “re-member”(1).

Ce que nous sommes, c’est un membre, “a

member” du corps du Christ. Se-rappeller

qui nous sommes, ce n’est rien d’autre que

renouveler sans cesse notre relation avec

Lui, donc, se renouveler sans cesse dans

l’amour que nous portons pour les autres

membres du corps ainsi que pour les

autres, extérieurs à ce corps. 

Mon ami, si nous croyons que le Christ est

l’Agneau de Dieu, c’est-à-dire qu'il est

l’offrande parfaite pour le pardon de toutes

nos fautes, Celui-ci devait être pleinement

libre - libre de tout orgueil, de tout égoïsme,

de toute colère,... - pour pouvoir aimer à un

tel point afin de se donner entièrement.

C’est pourquoi, pour moi, le Christ est

l’exemple parfait d’une personne libre et

ainsi, simplement par sa manière de vivre, il

exprime librement la totalité et le mystère

de sa personne. En effet, je pense que seul

celui qui est capable de se donner

entièrement, seul celui qui est capable

d’être offrande parfaite, celui-là seul atteint

une liberté incommensurable et peut

importe sa manière de s’exprimer, il s’avère

être non seulement le porteur d’un

message, mais surtout, par sa vie, il se révèle

être le message qu’il porte.
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Quant à nous, si nous choisissons de

suivre Jésus-Christ, nous sommes

appelés à l’imiter le plus complètement

possible afin d’être à notre tour offrande

parfaite à Dieu. Ainsi, nous ajusterons

notre liberté d’expression à celle du

Christ, et concernant la liberté

d’expression d’autrui, nous

l’accueillerons telle qu’elle est et nous

recevrons le message que celui-ci

transmet par sa manière de vivre. Nous

devons en outre accepter que chacun

ait son propre chemin de vie, que

chacun grandisse à son rythme, et que

peu importe ce que l’autre exprime -

ainsi que la manière par laquelle il

s’exprime -, cela ne doit en aucun cas

nous ébranler. 

Si ce qu’il exprime est dans l’ordre de la

sagesse, retiens-le, si ce qu’il exprime est

vanité, corrige ton prochain avec

douceur et miséricorde, dans le silence

de ton amour.

“Débarrassez-vous donc du mensonge,
et dites la vérité, chacun à son prochain,
parce que nous sommes membres les
uns des autres. Si vous êtes en colère, ne
tombez pas dans le péché ; que le soleil
ne se couche pas sur votre colère. Ne
donnez pas prise au diable. Aucune
parole mauvaise ne doit sortir de votre
bouche ; mais, s’il en est besoin, que ce
soit une parole bonne et constructive,
profitable à ceux qui vous écoutent.
Amertume, irritation, colère, éclats de
voix ou insultes, tout cela doit être
éliminé de votre vie, ainsi que toute
espèce de méchanceté. Soyez entre vous
pleins de générosité et de tendresse.

Pardonnez-vous les uns aux autres,
comme Dieu vous a pardonné dans le
Christ.”

     ~ Éphésiens 4: 25-27,29,31,32.

~ Participation de tous !(1):  Inspiré de Neale Donald Walsh, Conversation avec Dieu.



L'ÉQUITATION

"Je fais de l'équitation depuis 10 ans. On peut

dire que c'est une passion !

Ce que j'aime, c'est la collaboration avec le

cheval ainsi que la sensation de risque liée à

l'imprévisibilité de celui-ci - ce qui m'aide dans

mon quotidien à anticiper pas mal de choses.

Tout cela se fait dans un cadre extérieur, en

contact avec la nature, me permettant ainsi

de m'évader de la maison et  de l'école.

En outre, l'équitation contribue à me fixer des

objectifs et à avoir le sens de l'effort, ce qui

m'aide dans les études."

~ Augustin

SPORT

"Moi, si je cours,
ce n’est pas sans fixer le but;

si je fais de la lutte,
ce n’est pas en frappant dans le vide.

Mais c'est bien pour recevoir une
couronne qui ne se fane pas"

1 Corinthiens 9: 25-26
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La partie se compose de 4 périodes de 10

minutes séparées par un intervalle de 2

minutes - sauf entre la 2e et 3e période

où l’intervalle est de 15 minutes (mi-

temps).

En cas d'égalité, une seule prolongation

est jouée, puis d'autres si nécessaire

jusqu'à ce qu'une équipe gagne la

rencontre. Les prolongations sont de 5

minutes.

LE BASKET
"Le Basket est un sport que j'aime, ça me détend et ça me permet de rester calme.
Cela fait 3 ans que j'en fait et je vous explique quelques règles simples pour vous faire
part de ma passion !"

SPORT

Chaque équipe doit présenter sur le

terrain 5 joueurs en tenue, prêts à jouer,

pour que le jeu puisse commencer.

Chaque rencontre débute par un entre-

deux.

Combien de temps

dure un match ?

1.

2. Comment dÉbute-t-on

une rencontre ?

3. COMMENT MARQUER

DES POINTS ?

Un tir réussi en cours de jeu compte 2

points à l’intérieur de la zone des 6,25 m

(ou 6,75 m selon le niveau de pratique) et

3 points à l’extérieur de cette zone. Un tir

de lancer-franc compte 1 point.

4. COMMENT ÉVOLUER AVEC

LE BALLON ?

Le ballon est joué avec les mains dans les

limites du terrain, le jouer délibérément

avec le pied ou le poing est une violation.

La balle est alors rendue à l'équipe

adverse.

Pour se déplacer avec le ballon, il faut

dribbler, c'est à dire, faire rebondir le

ballon au sol avec une seule main. Il est

interdit de recommencer à dribbler

après s'être arrêté ou l'avoir touché des

deux mains et de faire plus de deux pas

sans le faire rebondir.

5. Combien de temps peut-on

rester dans la raquette ?

Un joueur dont l’équipe est en

possession du ballon ne peut

s’immobiliser plus de 3 secondes dans la

raquette. La raquette est la zone

restrictive située entre la ligne des

lancer-francs et le panier.

6. Combien de temps dispose

une Équipe pour tirer au

panier ?
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Quand une équipe prend le contrôle du ballon sur le terrain, un tir au panier doit être

tenté dans un délai de 24 secondes. Le ballon doit toucher le cercle pour bénéficier

d’une nouvelle période de 24 secondes.

Une faute personnelle est une infraction qu’un joueur commet quand il provoque un

contact illégal avec un adversaire. Un joueur ne doit pas bloquer, tenir, pousser,

charger, accrocher un adversaire.  Gêner sa progression autrement qu’avec son torse

ou avancer au contact de l’adversaire est une faute. Il est interdit d’utiliser le contact

avec ses bras, ses épaules, ses hanches, ses genoux ou des moyens brutaux pour gêner

l’adversaire. Si le contact est sanctionné par l’arbitre, le joueur victime de la faute

bénéficie alors d’une réparation selon les cas suivants :

-    Si le joueur ne tirait pas : remise en jeu derrière la ligne de touche la plus

proche.

-    Si le joueur tirait et qu’il a raté le panier : 2 ou 3 lancer-francs selon la valeur du

tir tenté 

-    Si le joueur tirait et qu’il a réussi le panier : panier accordé et un lancer-franc

supplémentaire

 

Ces quelques règles vous permettront de découvrir la pratique du basket !

7. Qu’est-ce qu’une faute personnelle ?

SPORT

~ Adrien
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Si nous ne sommes pas le lendemain

de lundi ou le jour avant jeudi,

Que demain n'est pas dimanche,

Que ce n'était pas dimanche hier et

que le jour d'après-demain n'est pas

samedi, 

Et que le jour avant hier n'était pas

mercredi, quel jour sommes-nous ? 

Espace détente - Énigmes/ Blagues

2. Quel jour ?

3. Le cadeau de Joseph
Joseph est un jeune homme très romantique. Pourtant, il a offert à Marie un objet

creux, sans fond et destiné à encercler de la chair et des os. Marie a été très

heureuse.

De quoi s'agit-il ?

1. Cadenas
En témoignage de son amour, Iseut veut faire parvenir à Tristan une boîte

contenant des mèches de ses cheveux. Afin que nul ne puisse ouvrir cette boîte

compromettante, Tristan et Iseut disposent chacun d'un cadenas à clé pouvant

être installé sur la boîte.

En revanche, pour ne pas être découvert, aucun des deux amants ne doit

posséder la clé du cadenas de l'autre.

Comment les amants doivent-ils s'y prendre pour que la boîte scellée parvienne

à son destinataire et qu'il puisse l'ouvrir ?

~ Romain
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~ Margaux

Réponses 

 1. Dimanche

2. Après avoir déposé des mèches de ses cheveux dans la boîte, Iseut doit la
vérouiller avec son cadenas et l'expédier à Tristan. Ce dernier réceptionnera la
boîte, enlèvera le cadenas qui lui appartient et l'expédiera de nouveau à son
amante qui, à sa réception, pourra retirer son cadenas et ouvrir la fameuse
boîte.

3. Une bague



Espace détente - Petite histoire

L'enfant retrouvé

C'était un environnement sombre et nuageux. La pluie était sur le point de

s'abattre. Je marchais le long du couloir latéral de l'orphelinat,où je suis

bénévole, et lorsque j'émergeai à l'extérieur, je vis des débris de pierres qui se

trouvaient être le résultat de la démolition de plusieurs immeubles; comme s'il

venait d'avoir un terrible tremblement de terre. Mais, au fond de moi je savais bel

et bien que cela n'en était pas un... 

Et au milieu de cet amas de pierres cimentées, je vis un enfant.

Il devait avoir une dizaine d'années. Je ne remarquai aucune blessure physique

apparente. Il avait les yeux bleus, les lèvres sèches - sans doute qu'il avait très

soif-, les vêtements poussiéreux et légèrement délavés et une chevelure assez

atypique; une coloration jaune et rose.

Je le reconnus; c'était un gamin qui, il y a quelques jours, s'était enfui de

l'orphelinat. Effectivement, plusieurs orphelins, plusieurs pauvres, malades,

étaient appelés par l'état car celui-ci avait trouvé une solution de rendre leur vie

meilleure. La solution magique: être des cobayes pour essayer de rendre la

substance "Envy" plus performante. Ils n'avaient rien à perdre, selon eux, tout à

gagner. Mais, en participant à un tel projet, ces personnes augmentaient  leur

chance de perdre leur vie - qui était peut-être la seule valeur qui leur restait...

Effectivement, tous leurs cobayes étaient majoritairement les plus pauvres; ils

appelaient spécialement ceux qui sont "exclus" de la société afin que, s'ils ne

survivent pas à l'expérience, cela ne serait une grosse perte...

Dans cette histoire, il existe une substance chimique,-  appelée "Envy" - qui est
très connue mondialement et qui se présente généralement sous une forme
de pastille ayant une couleur émeraude.
Dans un monde où nous avons de plus en plus besoin de gens "performants",
ceux qui ont créé cette substance avaient pour but de rendre l'être humain
plus fort, non seulement physiquement mais aussi mentalement. Ce
"superhumain" était donc plus fort que nous, plus rapide que nous et peut
même résoudre d'immenses algorithmes avec célérité ! Cependant, pas tous
les êtres humains peuvent contrôler toutes ces facultés exacerbées. Très
souvent, ces personnes ne peuvent plus contrôler leurs forces, leurs émotions,
leurs pulsions et ainsi, ils ne sont plus classées comme des êtres humains mais
comme des "bêtes" très dangereuses pour la société. Ainsi, au lieu de rendre
notre monde meilleur, nous l'avons rendu chaotique... 
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- Pourquoi es-tu parti de l'orphelinat ?!, lui criais-je. Ne sais tu pas que nous

nous sommes inquiétés pour toi ?!? As-tu voulu être l'un de leurs cobayes ??! 



Espace détente - Petite histoire
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Le gamin commença à pleurer et me disait :

- Pourquoi cries-tu après moi ? C'est parce que tu ne m'aimes pas, c'est ça ?!

Et je courus pour me rapprocher de lui, je lui saisis les épaules, lui regardai dans

les yeux et dis :

- Je te crie dessus par peur, certes, car je m'inquiétais, mais surtout, par

amour. Lorsqu'un enfant fait une connerie, et particulièrement lorsqu'il frôle

la mort à cause de cette connerie, un parent va faire tout ce qui est dans son

pouvoir pour que l'enfant ne le refasse plus. Il agira ainsi peut-être par peur,

mais surtout, par amour, parce qu'il aime son enfant et ne veut que son

bonheur...

Et je pris l'enfant dans les bras, l'embrassai tendrement sur la tête et lui

murmurai à l'oreille :

- Tu as du prix à mes yeux, et je t'aime. Je t'en prie, ne te prends pas pour ce

que tu n'es pas. Dans les moments de doute, rappelle-toi d'honorer ce que tu

es, non pas "objet" mais "tabernacle de la vie". 

~ Raphaël et Paul



P'tits artistes ! 

~ Jessica

~ Eloïse

Dessin
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P'tits artistes !

~ Thaïs
~ Paul

~ Gabrielle

PHOTOGRAPHIE

"La photographie
est l'art de
montrer de

combien
d'instants

éphémères la vie
est faite"

 
Marcel Proust
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PRÉPARATION
1.Cuire le haddock pendant 8 minutes dans

570ml d'eau.

Cuire en même temps les œufs durs (8

minutes dans une casserole d'eau

bouillante salée), les passer sous l'eau froide

pour bien les rafraîchir, les écailler et les

hacher.

2. Garder l'eau de cuisson du haddock

(environ 450ml) et émietter le haddock

dans une assiette. 

3. Dans la même casserole, non nettoyée

(pour garder le goût), faire dorer l'oignon

émincé dans 50g de beurre. 

4. Ajouter le curry, le 1/2 cube de bouillon et

le riz dans la casserole. Cuire le temps

indiqué sur le paquet (~14min).

5. Une fois le riz cuit, ajouter le poisson en

morceaux, les œufs hachés, 60g de beurre,

le persil et le jus de citron. Ne pas oublier

de bien mélanger.

6. Faire chauffer 5 minutes et servir aussitôt.

KEDGEREE !

INGRÉDIENTS
225g de riz basmati

750g de filets de haddock fumés 

450ml d'eau de cuisson du haddock

110g de beurre

1 oignon émincé

3/4 cuillère à café de curry en poudre

3 œufs durs 

3 cuillère à soupe de persil haché

1 cuillère à soupe de jus de citron

1/2 cube de bouillon

Poivre

TEMPS DE PRÉPARATION: 45MIN

TEMPS DE CUISSON: 35MIN

TEMPS TOTAL: 1HR 20MIN

 

~Mathilde  S.

Cuisine - Miam miam !!
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Crumble du chat qui tousse

Ingrédients
- 6 Pommes

- 150g de farine de blé

- 150g de cassonade

- 125g de beurre

- 1 sachet de sucre

vanille

Préchauffer le four à 210°C

Couper et éplucher les pommes en petits

morceaux

Les mettre dans un grand plat , verser le

sucre vanille dessus

Mélanger la cassonade , la farine et le

beurre dans un récipient (le faire à la

main). Ça doit former quelque chose

ressemblant à de la semoule

Mettre le mélange sur les pommes

Enfourner 20 à 30 min . Il faut sortit le

crumble quand la pâte brunit

Le déguster encore chaud !

1.

2.

3.

4.

5.

6.

7 .

Skill Level : EASY

Préparation

~Julie
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Spiritualité - Intentions de prières
Prions pour nos frères et sœurs confrontés

au lourd combat pour lutter contre la

maladie notamment la COVID-19 et qui

ont besoin de notre soutien, cela peut

s'exprimer par une présence si elle est

possible ou autrement par une parole de

réconfort.

Seigneur notre Dieu, nous te prions

plus particulièrement pour les

personnes les plus chères qui nous

ont quittées. En ces heures de

peine, nous nous tournons vers toi.

~  Pauline

Témoignage
Parfois, je me demande: "Qu'ai-je fait pour

mériter tant d'amour?"

Effectivement, c'est une grande joie pour

moi de m'occuper de ces jeunes et je réalise

que chacun d'eux est un cadeau pour moi

et ils sont un signe que Dieu m'aime

tellement qu'Il les envoie vers moi. Et je

porte à croire que c'est réciproque; Il les

aime tellement qu'Il m'envoie vers eux.
~  Paul
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Petit mot en portugais
Olá, pessoal ! Somos Mathilde e Jessica.

Temos 13 anos e fazíamos parte do 4o

grupo de catecismo com Paulo. Nós e

nosso pequeno grupo de vinte jovens

estamos felizes em compartilhar este

pequeno diário com você !

Adeus, pessoal, e a paz esteja com vocês !

~  Mathilde D. R  et Jessica

Bonjour tout le monde ! Nous
sommes Mathilde et Jessica. Nous
avons 13 ans et faisons partie du
groupe de catéchisme de 4èmes
avec Paul. Nous, et notre petit
groupe d'une vingtaine de jeunes,
sommes contents de vous partager  
 cette petite gazette ! Au revoir tout
le monde et que la paix soit avec
vous !

"Qu'ai-je fait pour mériter autant

d'amour?", et bien, l'amour parfait n'a

pas besoin de mérite. Il suffit

simplement de recevoir et d'accueillir

car l'amour n'est que don.

Si je puis être ce que je suis, c'est aussi

grâce à ce qu'ils sont.

Mes chers jeunes, je vous aime !



Je remercie personnellement, tout d'abord Nada, qui nous a soutenus de tout

cœur dans ce projet.

J'aimerais remercier aussi les parents, qui se sont tant investis pour que leurs

enfants puissent continuer à suivre les séances malgré la situation difficile.

En dernier lieu, j'aimerai remercier chaque enfant qui a vivement participé aux

séances à distance et qui a contribué à la publication de cette petite gazette, qui,

nous l'espérons, réchauffera le cœur des personnes en cet hiver si rude !

Je salue aussi ceux qui n'ont malheureusement pas pu se joindre à nous

concernant les séances à distance et à la participation à ce projet. Nos cœurs se

sont unis aux leurs, en pensées et en prières.

Soyez bénis ! Soyez comblés !

Remerciements
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~  Paul


